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星报讯（实习生 童庆云 记者 刘甜

甜） 合肥市公推“处干”进入“提名大

选”。11月 1日下午，合肥市召开全市公推

竞职选拔县处级领导干部公推提名会议，

对符合公推竞职选拔9个（注：其中1个职

位报名人数不足 10 人，取消）县处级领导

岗位资格条件的346名人选，进行公开推

荐提名。

既可提拔任用，也可横向交流

“就是要将德才兼备、以德为先作为

干部选拔的重要标准，把公平正义的要

求体现到干部工作中，扩大选人用人民

主，完善选人用人机制，做到过程公开透

明、程序严谨规范、监督严格有力，促使

那些靠得住、有本事、肯实干、敢负责、口

碑好的干部脱颖而出。”

昨天下午，在合肥市政务中心的小

会堂里，省委常委、合肥市委书记孙金龙

在大会发言时特别强调，“按照中央的文

件要求，要加大竞争性选拔干部工作力

度，每年新提拔厅局级以下委任制领导

干部中，通过竞争性选拔方式产生的，到

2012 年应不少于五分之一，到 2015 年应

不少于三分之一。”

昨天的会场济济一堂，近 400 人参

会。在现场采访的记者，也领取到了一

份厚厚的“简历书”，346个符合资格条件

的干部履历，现场接受投票候选。孙金

龙还说，对于这些候选干部，“以全市一

盘棋的眼光看待岗位、看待人选，既可考

虑提拔任用，也可考虑横向交流。”

“处干”年内有望走马上任

会后，记者在现场采访合肥市委组织部

的负责人时还了解到，这次投票，每个职位

推荐人数等于或小于10人的方为有效票，超

过10人的（比如出现并列第10），则还需要合

肥市委会议研究，并对候选者进行综合业务

打分来重新决定人选。“最终入围答辩环节

的‘准处干’名单这项工作正在紧张有序地

进行，我们将尽快完成统计工作，大约两三

天就会公布入围名单。”据悉，按照这次公推

竞职的时间节点，这一批选拔上来的“处

干”，有望在今年年底前走马上任。

记者在现场采访时获悉，由于投票结

果还要经过统计和整理，“准处干”提名名

单没有进行现场公布。

星报讯（记者 任金如） 合肥市11月

17日又将向市场推出4块地。与以往不同

的是，包括“竞买人参与竞买时，必须有1

次（含1次）以上的报价”在内，合肥市国土

部门给开发商买地整整添了十条“军规”，

约束土地的竞买和使用。

十条“军规”：防止“炒地皮”

在11月17日上午出让的四块地中，合

肥市国土部门整整列出了十条“军规”，其

中，上述宗地的竞买人在参与竞买时，必须

有1次（含1次）以上的报价，否则竞买保证

金不予退还。除此之外，四个地块的竞得

人都必须在规定时间内开工，否则追究违

约责任；竞得人承诺在竞得后不得以股权

转让或其他任何形式转让土地，否则，出让

人有权解除合同收回土地；竞得人须在约

定的开工日期前完成规划方案审批，否则，

由竞得人承担违约责任。

“高门槛”：防“地价”抬“房价”

合肥这样一而再、再而三地提高土地

出让“门槛”用意何为？昨日，某位从事土

地买卖多年的业内人士评论说，合肥市国

土部门的用意大概有二点：一是确保年底

前土地出让任务顺利完成，同时，也是通过

“高门槛”，防止部分实力不足的开发商，以

“地价”哄抬“房价”。

据悉，11月份合肥市土地供应增加至

501.5246亩。这样的集中土地供应量，仅

仅低于 3 月份 784.58 亩的供应量，成为

2010年土地供应第二多的月份。

十条“军规”防止“炒地皮”
合肥11月份推4块地，开发商拿地不容易

星报讯（张新正 记者 赵莉） 北京鸟

巢的红叶李、上海世博园世博大道两边的

香樟树、广州亚运村的女贞等都由肥西苗

木花卉企业提供，肥西已经和浙江萧山、成

都温江并列为全国三大苗木花卉生产基

地。记者昨日获悉，由国家林业局、安徽省

人民政府主办的第八届中国·合肥苗木花

卉交易会将于11月7日在肥西中国中部花

木城举行。

据了解，此次苗交会展区共分6个区

域，比以往增设了两个展销区和一个大规

格苗木、盆景奇石展区，总面积达6.5万平

方米，是历届苗交会中规模最大的一次。

届时，参观者可以看到各种特色林产品、精

品年宵花、精品苗木、精品花卉、盆景奇石、

各类最新园艺设备等。

此外，来自省内外的700多家苗木花

卉企业将携“宝”参会，市民和参展企业也

可以通过参与苗木之乡一日游活动到展会

现场一饱眼福，该一日游线路从三岗到紫

蓬山到合肥，参观点涉及120万平米合铜

路苗木产业带、古镇三河、紫蓬山以及200

多家农家乐企业、45家市级星级农家乐。

据了解，自2003年苗交会举办以来，

合肥苗交会会期成交额从第一届的近4亿

元发展到第七届的5.22亿元，肥西已经和

浙江萧山、成都温江并列为全国三大苗木

花卉生产基地之一，北京鸟巢的红叶李、上

海世博园的香樟、广州亚运村的女贞等都

由肥西苗木花卉企业提供的。

第八届苗交会11月7日在肥西举行

市民可“苗木之乡一日游”饱眼福

合肥公推“处干”昨“提名大选”

孙金龙：越来越多的干部将竞职选拔

地下冒出煤气？原是管道老化漏气
昨天晚上7时许，在省城太湖路某居民小区内，某居民楼前的地面内传来煤气味，居民随后报警。巡警接警后迅速赶到，一面疏散居民，

一面联系燃气公司工作人员前来检修。燃气工作人员判断系地下管道接口处自然老化，称将要凿开地面，将破损管道修复。 记者张敏

合肥排查
含西布曲明制剂药品

星报讯（丁启民 记者 王松青） 国

家食品药品监管局组织相关专家对西布

曲明在我国使用的安全性进行了评估，

认为使用西布曲明可能增加严重心血管

风险，减肥治疗的风险大于效益（本报昨

日报道）。10月30日，国家药监局、省药

监局相继发布通知，决定停止西布曲明

制剂和原料药在我国生产销售和使用。

昨天上午，合肥市药监局发布紧急

通知，要求该市各药品零售企业对正在

销售的、含有西布曲明制剂的减肥药品

立即下架，停止销售就地封存，各批发企

业对在库含有西布曲明制剂的减肥药

品，就地封存等待召回。下一步，合肥市

药监局将密切关注含有西布曲明制剂药

品的下架退市工作，继续开展监督检查，

对仍然违规销售的企业将予以处罚。

一条长4084公里，宽90米，绿化面积39万平方米的全景观生态走廊在合肥北城工业基地开建。高压走廊景观本着栖地、森林、

阳光相统一的规划理念，以绿色为主题，水岸园环绕园中，与花草、树木、水系相互辉映。目前，该长廊一期工程松园、竹园、梅园、兰

园、水岸园的绿化、土方、水系、泊岸已全面开工。 倪路 文/图

农村公路将步入“3G时代”

蔬菜进城更加便捷
星报讯（宋丽 记者 王玉） 蔬菜的

涨价、瓜果的高位销售，让百姓担忧口袋

里的钱越来越少。谁也没有想到，每日

里田间地头的蔬菜、瓜果运到城市来销

售时，所经过的道路是何等的崎岖。据

介绍，目前，合肥境内管理养护里程已达

8100多公里。随着地方经济快速发展，

县、乡公路通行能力显著增强，原来的农

用车、拖拉机很多已换成了汽车。大量

的运输货车前往农村运输蔬菜、瓜果、黄

沙等，无形中使农村道路受损。

因为道路不通畅，造成运费加价，也

直接导致着蔬菜、瓜果价格的上涨。记

者从合肥市交通部门了解到，明年开始，

合肥境内的农村公路管养全部进入“3G

时代”，将会用上3G和GPS定位系统这

样的高科技。使公路养护管理人员对养

护路线和桥梁的基本情况做到及时了

解，以便及时解决问题。

据悉，农村道路的管养问题解决后，

从蔬菜基地或者农业产地运往城市的农

产品的道路将更加通畅，届时城市人的

生活成本也将降低。
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